

Rumbo a la universidad: Liceo Enrique Ballacey celebró a alumnos destacados por puntajes PAES

El establecimiento concentra a 16 de los mejores puntajes de la comuna, los cuales fueron premiados con un desayuno acompañado de los directivos de la institución educativa y del director de Educación Municipal, Hugo Olave.

Isabella Ramírez Andrade

Luego de días de espera e incertidumbre tras la rendición de la Prueba de Acceso a la Educación Superior, PAES, la mañana del pasado 5 de enero se dieron a conocer los resultados, los cuales dejaron en evidencia a los mejores puntajes de la comuna. De estos, 16 corresponden a estudiantes del Liceo Enrique Ballacey Cottreau, motivo por el cual el establecimiento celebró el logro con un desayuno de reconocimiento.

La actividad reunió a los 16 estudiantes con los resultados más altos del liceo, entre los cuales destacó un puntaje nacional en matemática. En la instancia participaron directivos del establecimiento y el director de Educación Municipal, Hugo Olave Parra, quienes compartieron palabras de orgullo y motivación, subrayando la importancia del esfuerzo estudiantil y su impacto en la comuna.

En este contexto, el director del liceo, Luis Gallardo, señaló que "creemos que el ejercicio que hemos realizado hoy es un referente para los estudiantes en general y para las familias. La educación pública puede seguir formando una gran cantidad de profesionales".

Por su parte, el director comunal de Educación, Hugo Olave Parra, valoró el trabajo desarrollado en la institución, destacando que "lo que primero nos llena de alegría es un proyecto



exitoso, un proyecto bicentenario que por muchos años ha tenido muy buenos resultados tanto en SIMCE como en la PAES. Esto refleja una comunidad comprometida con el esfuerzo, el talento de los jóvenes y el acompañamiento de sus familias". Además, Olave resaltó el positivo balance del primer año de funcionamiento del preuniversitario municipal, el cual también sumó a que varios estudiantes obtuvieran los puntajes más altos de la comuna en la PAES.

Éxito más allá de la Región Metropolitana

Al ser consultados sobre sus opciones académicas, la mayoría de los estudiantes manifestó su intención de postular, como primera alternativa, a universidades de alto prestigio a nivel nacional, tales como la Universidad de Chile y la Universidad de Concepción.

Este logro cobra especial relevancia en medio de la discusión nacional generada tras la publicación de los resultados PAES, donde se evidenció una alta concentración de puntajes elevados en la Región Metropolitana. Esta situación ha despertado

inquietud en comunidades de regiones, particularmente en el ámbito de la educación pública, respecto a las oportunidades reales de acceder a altos puntajes.

Al respecto, Hugo Olave sostuvo que "en general, la comuna de Angol presenta puntajes bastante altos; hoy el promedio del Liceo Ballacey alcanza los 640 puntos, lo que nos sitúa por sobre la media nacional". Asimismo, agregó que este año la comuna logró aumentar su promedio en comparación con el proceso de admisión 2025, consolidando una base educativa sólida que permite competir en igualdad de condiciones a nivel

nacional.

Hablan los estudiantes

Cristóbal Medina, puntaje nacional de matemáticas: "Quiero estudiar Ingeniería Civil en Biomedicina y ojalá en la UDEC. El ponderado que tengo está en 854".

Emilia Barrientos, alto puntaje en lenguaje: "Mi mejor puntaje fue de 916 en Lenguaje y quiero estudiar cine en la Universidad de Chile, mi otra opción era psicología y física igual me gusta bastante, pero tendría que estudiar más para la M2".

Sebastián Soto, puntaje alto en matemáticas: "la carrera que yo quiero estudiar es astronomía en la UDEC, me da 846 de ponderado".